



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Rapport annuel du président central 2016

Chers membres du CSCBB
Chers sportifs canin

Lors de l'assemblée générale du comité central 2016 nous pouvions accueillir 61 membres et 1 hôte. Cette assemblée s'est déroulée très sereinement et dans un esprit coopératif. Les élections de renouvellement général du comité central et du nouveau responsable pour le sport se sont déroulées sans aucune complication. Merci à Attila Yüksel pour l'acceptation de cette élection comme nouveau responsable pour le sport.

L'année 2016 du club était une année constructive et couronnée de succès pour le CSCBB. Nous sommes curieux de la somme du sponsoring 2017 de notre sponsor principal Royal Canin qui nous a généreusement soutenu dans le sponsoring de matériel en 2016. Un grand merci !

Réclamations et recours ont pu être réglés partiellement par le dialogue en 2016, mais il y avait aussi recours à des procès au tribunal de la société cynologique Suisse.

Les décisions du comité central sont prises dans l'intérêt pour la race, même si cela n'est pas toujours évident pour les personnes concernées.

C'est connu que la collaboration et la coopération avec les différentes organisations fédérales s'avèrent plutôt problématiques. Dans tous les cas chaque éleveur est responsable que les mâles et femelles utilisés pour l'élevage correspondent au standard de la race.

La Nationale Elevage CSCBB du 18/06/2016 a eu lieu à Aarau avec beaucoup de succès. Merci pour le grand travail Gabi Feldmann, responsable des expositions.

Les différents championnats Suisse dans les disciplines sportives ont également été organisés de manière compétente et étaient très appréciés par les participants. Malheureusement nous n'avons pas pu trouver un organisateur pour le CS CSCBB. Les années précédentes, un organisateur s'est présenté en dernière minute ce qui n'était malheureusement pas le cas en 2016. Il est grand temps que tous soient conscients que l'organisation des CS entraîne un immense investissement de temps et une grande charge pour l'organisateur concerné. Chacun doit contribuer afin que la réalisation des CS soit assurée aussi à l'avenir. Le comité central est désolé pour la défaillance en 2016. Nous avons encore plus pour mission que les organisateurs potentiels pour les CS se présentent au responsable sportif jusqu'à fin novembre pour l'année suivante. Un groupe de travail constitué de membres des OR et d'un membre du CC cherche de nouvelles solutions que l'organisation des CS soit assurée à l'avenir.

Un grand merci aux organisateurs des CS et aux participants 2016 pour l'investissement et l'esprit sportif.

Notre responsable du sport, Attila Yüksel fête son premier titre Champion Suisse CUM SC. Je félicite Attila pour ce grand succès et lui souhaite bonne continuation dans sa carrière sportive.

Le CC était présent avec un ou plusieurs membres lors de toutes les manifestations officielles et ils pouvaient rapporter des aspects positifs des manifestations et des responsables de l'organisation/infrastructure.



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Nous sommes désolés que notre présidente de la commission élevage, Heike Dworog, nous quittera cette année pour prendre sa retraite. Heike était responsable de ce ressort depuis 2001. Je remercie Heike très cordialement pour son très grand engagement, pour ses contributions coopératives et pour la gestion de ce ressort intense.

Lors de l'AS 2017, l'élection d'un nouveau président de la commission élevage est sur l'ordre du jour.

La modification des statuts est un autre point de l'ordre du jour. Le statut de vétérinaire a été supprimé par la SCS en 2016 et le CSCBB est obligé d'adapter ce changement dans ces statuts.

La réunion à huis clos samedi, le 10 décembre 2016 à Aarburg, avec les présidents/hôtes des groupes régionales et le comité central était très bien fréquentée et très informative. Nous avons pu accueillir Monsieur Bruno Hühni, avocat et responsable service juridique chez AXA-ARAG protection juridique comme intervenant invité. Les 16 présidents des OR, les hôtes et le CC ont suivi avec grand intérêt le transfert de connaissances sur la protection juridique de la SCS et les exemples pratiques.

Le CC a volontiers accédé à la demande d'une discussion concernant les CS annulées du CSCBB. La discussion était objective et sans accusations, nous avons discuté et cherché des solutions. Le CC est conscient que la mise sur pied et la réalisation d'une si grande manifestation est seulement possible en collaboration.

Le nouveau site internet du CSCBB est en ligne et est bien fréquenté pour s'informer sur divers sujets. Le site est convivial et moderne. Heureusement nous n'avons pas eu de grandes pannes. Eva Wolfisberg a livré un très bon travail intensif. Merci Eva.

Je vous remercie beaucoup pour la confiance et le support apportés l'année dernière et je vous souhaite une année sportive sans accidents, plein de plaisir et de succès.

Heinz Müller
Zentralpräsident